

All Hiroshima!

Hiroshima recibe personas de todo el mundo con los brazos abiertos.

¿Qué cosas se pueden apreciar sólo en la prefectura de Hiroshima?

Son muchas las opciones, por ejemplo, su geografía con las sierras de Chugoku al norte con frondosos bosques de variada vegetación, lagos y ríos que van serpenteando entre las montañas, pasando también por los centros de las ciudades y poblados para desembocar en mar.

Al sur se encuentra el mar interior Seto Naikai, salpicado por islotes e islas con mucha riqueza marina, agropecuaria y turística.

La prefectura de Hiroshima es vastamente rica en cultura.

Las ruinas y los patrimonios culturales elocuentemente cuentan la historia de la región desde los tiempos remotos hasta los tiempos modernos.

Se puede percibir la historia en todos los rincones de la prefectura, no sólo en el Santuario de Itsukushima, en la Isla de Miyajima o el Domo de la Bomba Atómica, sino también en la agricultura, como por ejemplo ceremonia tradicional de plantación de arroz de Mibu, el Kagura (Danza y música en honor a los dioses de la religión sintoísta) y la pesca utilizando aves como el cormorán.

La gastronomía es un orgullo que no se queda atrás con sus frutos del mar como las bien conocidas Ostras de Hiroshima y variedades de pescados regionales, la zona rural agrícola ganadera también ofrece excelentes productos bien conocidos a nivel nacional e internacional, como la carne de vaca Hiba gyū y liderando el mercado de cítricos con el limón. Al pasar por Hiroshima es obligatorio degustar sus comidas regionales, tales como el Okonomiyaki (tortillas) y el Tsukemen (una sopa rica en condimentos con fideos chinos). Sin también dejar de olvidar los viñedos produciendo vinos de excelentísima calidad y la elaboración del tradicional licor japonés, el Sake.

Los deportes son muy populares en Hiroshima, tanto que existe un lugar sagrado para los ciclistas. Hiroshima cuenta con innumerables atractivos.

En Hiroshima hay muchas oportunidades para conocer a sus habitantes que se destacan por ser sumamente amigables, cálidos y de muy buen corazón, siempre dando una afectuosa bienvenida a sus visitantes.

No obstante, Hiroshima todavía tiene mucho potencial.

Después de la guerra, Hiroshima superó numerosas dificultades con un espíritu indomable,

Hay un legado de personas que trabajaron duro para lograr la paz y la reconstrucción de la ciudad, restaurar y activar la prefectura y su economía.

Ofrecer a los turistas la oportunidad de interactuar con los habitantes y compartir historias y experiencias actuales y de sus antepasados para que los visitantes puedan comprender el origen del entusiasmo y hospitalidad de los habitantes de Hiroshima.

A través de actividades de turismo, poder crear una experiencia que sólo se pueda experimentar en Hiroshima.

Queremos hacer de Hiroshima un lugar donde cada vez que se visite se pueda hallar algo nuevo y sorprendente y al mismo tiempo reencontrar y disfrutar nuevamente lo ya conocido e imaginar vehementemente futuras visitas esperando siempre descubrir más.

Nuestro objetivo es asombrar a los visitantes del mundo entero con cosas que sólo se puedan experimentar en Hiroshima.

Este es el comienzo, un desafío y un compromiso que llevaremos a cabo todos juntos como un equipo sólido, El equipo de Hiroshima